

Crowdfunding-Erfolg: Ein neues Zuhause für Kalle und Lexa

Dank einer erfolgreichen Crowdfunding-Aktion über die Plattform „Viele schaffen mehr“ der Volksbank Lüneburger Heide eG konnte die Stiftung „De Hun’nenhoff“ bei Schneverdingen ein ganz besonderes Projekt realisieren. Ein neues, speziell gefertigtes Zuhause für das Rottweilerpärchen Kalle und Lexa.

Insgesamt kamen rund 4.500 Euro von über 70 Unterstützern zusammen. Zusätzlich steuerte die Volksbank über 3.500 Euro als Co-Funding bei. Dieser Betrag kam durch die Verdoppelung jeder Spende zwischen 10 und 50 Euro sowie einen zusätzlichen Grundbetrag zustande.

So konnte das „Kallehaus“ mit stabilen Wänden und einem verstärkten Boden errichtet werden. Es ist mit einem modernen Klima- und Wärmegerät ausgestattet. „Die neue Unterkunft ist auf die Bedürfnisse besonders kräftiger Hunde ausgelegt und bietet Kalle und Lexa nun ein sicheres und komfortables Zuhause“, sagt Michael Benthin vom Hun’nenhoff.

Der Tierschutzhof in Schneverdingen kümmert sich unter anderem um Hunde mit Rollstühlen und rund 150 weitere Tiere – für viele von ihnen ist es das letzte Zuhause.

„Das Projekt zeigt eindrucksvoll, wie viel durch gemeinschaftliches Engagement erreicht werden kann. Das passt auch zu unserem genossenschaftlichen Motto ‚Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele‘“, sagt Christian Schmalenberg, Regionalleiter der Volksbank für den Bereich Schneverdingen-Visselhövede. Er besuchte den Hof kürzlich, um sich vor Ort ein Bild zu machen.

Über die Plattform „Viele schaffen mehr“ wurden seit 2017 über 200 Projekte mit einer Gesamtsumme von 1,2 Millionen Euro realisiert. Wer selbst ein gemeinnütziges Vorhaben realisieren möchte, findet alle wichtigen Informationen unter www.vblh.de/crowdfunding.